Chef-Boutonne > Des lycéens sur des lieux de mémoire

Des lycéens sur des lieux de mémoire



Des élèves de 3e formés au devoir de mémoire. Photo NR

Au collège François-Truffaut, en présence de Serge et Christian Beaudoin (Fnam), Charles Voirin (Souvenir français), des élèves et des professeurs, Patrick Defaye, principal du collège, a reçu un chèque qui a financé en partie le séjour de lycéens sur des lieux de mémoire.

Ce sont 70 élèves de 3e qui ont été en Normandie du 15 au 17 mai sur les plages du débarquement du 6 juin 1944 : Omaha Beach, cimetière de Colleville, cimetière allemand, Mémorial de Caen, musée d'Arromanches...

Grégory Da Silva, professeur d'histoire-géographie, souligne l'importance de ce devoir. « Le séjour sur des lieux de mémoires c'est l'aboutissement d'un travail que l'on fait durant toute l'année au collège. On voit des choses concrètes. C'est plus fort que les paroles des professeurs! On a fait notre travail, maintenant c'est à vous de continuer la transmission! »

Les élèves ont maintenant un travail de rédaction pour un compte rendu de ce séjour qui sera transmis à la Fnam pour participer à un concours au niveau national.